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El Diputado señor ANDRÉS LONGTON HERRERA,
en uso de la facultad que le confieren los artículos 9° de la ley N° 18.918, orgánica
constitucional del Congreso Nacional, y 308 del Reglamento de la Cámara de
Diputados, ha requerido que se oficie a Ud. para que, al tenor de la solicitud
adjunta, remita a esta Cámara un registro detallado de cualquier mausoleo o lugar
que se haya relacionado con actividades ilegales vinculadas al narcotráfico en las
comunas de la Región de Valparaíso, dando respuesta a las demás interrogantes
que formula.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este
oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma
destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo
ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la
República.

Lo que tengo a bien comunicar a Ud., conforme a lo
dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a Ud.

JUAN PABLO GALLEGUILLOS JARA
Prosecretario subrogante de la Cámara de Diputados

A LA SEÑORA DELEGADA PRESIDENCIAL REGIONAL DE VALPARAÍSO
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SOLICITUD DE OFICIO

DE:     ANDRÉS LONGTON HERRERA
H. DIPUTADO

PARA: CAROLINA TOHA MORALES
                          MINISTRA DEL INTERIOR Y SEGURIDAD 

                          GLORIA MAIRA VARGAS 
                          JEFE DE UNIDAD SUBSECRETARIA DE

DESARROLLO  REGIONAL Y ADMINISTRATIVO DE VALPARAÍSO

                          SOFIA GONZALEZ CORTES
                          DELEGADA PRESIDENCIAL REGIONAL

MATERIA:    SOLICITA INFORMACIÓN QUE INDICA

En virtud de mi cargo como Diputado de la República , respaldado por las atribuciones 
legales y constitucionales conferidas en los artículos 9° de la Ley N° 18.918, Orgánica 
Constitucional del Congreso Nacional, y los artículos 308 y 309 del Reglamento de la Cámara 
de Diputados y Diputadas, me complace solicitar un informe al Ministerio del Interior y 
seguridad;  Subsecretaría de Desarrollo Regional de Valparaíso y Delegación Presidencial 
regional, en vista de los siguientes elementos:

A raíz de las inquietudes manifestadas por la comunidad, se nos han presentado denuncias 
que sugieren la presencia de mausoleos o lugares relacionados con actividades vinculadas 
al narcotráfico en varias comunas.

Esta situación genera legítimas preocupaciones en cuanto a la seguridad y el orden público 
en nuestra localidad. Es importante destacar que, según declaraciones recogidas por el 
Diario El Mercurio el 25 de septiembre del presente año, la Delegada Presidencial Regional, 
Sofía González, ha señalado que han detectado 22 lugares donde existen estos 
narcomaúsoleos, sin embargo, hasta la fecha, no se ha establecido una fecha de inicio para 
la destrucción de estas estructuras.

Con el objetivo de abordar estas inquietudes y ejecutar las acciones pertinentes para 
garantizar un entorno seguro y tranquilo en nuestra comuna, formulo respetuosamente la 
siguiente solicitud:

1. Solicito un registro detallado de cualquier mausoleo o lugar que se haya relacionado 
con actividades ilegales vinculadas al narcotráfico en nuestras comunas.

2. En caso de que se confirmen mausoleos o lugares con tales antecedentes, 
agradecería si se podría determinar fecha de inicio de obras para su demolición, en 
coherencia con las preocupaciones expresadas por las autoridades 
gubernamentales.
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3. Respecto a la eventual implementación de medidas de demolición, solicito 
información acerca de los recursos asignados para llevar a cabo dicho proceso y el 
plazo estimado para su ejecución.

4. Si no se tiene contemplada la demolición de los mausoleos o lugares en cuestión, 
me gustaría conocer las razones que fundamentan esta decisión y cuáles son las 
alternativas consideradas para garantizar la seguridad de la comunidad.

La transparencia en este asunto es fundamental para mantener la confianza de la 
comunidad y asegurar un futuro seguro para todos los residentes de nuestras comunas.

Agradezco la atención prestada a esta solicitud y anticipadamente agradezco cualquier 
información que pueda proporcionarse. Quedo a disposición para aclarar cualquier duda 
adicional que pueda surgir y espero una pronta respuesta a este requerimiento.

Andrés Longton Herrera
H. Diputado
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